

Communiqué de presse

INAUGURATION DE 20 LOGEMENTS À DESTINATION DES FAMILLES DU VILLAGE AKAMASOA DE MAHATAZANA

À Antananarivo, le jeudi 1^{er} février 2024

Dans le cadre du Programme TAFONTSIKA, la Fondation AXIAN, l'entreprise FIRST IMMO du Groupe AXIAN, l'entreprise CEMENTIS et l'Association AKAMASOA du Père Pedro ont inauguré ce jour, 20 logements à destination des familles du village AKAMASOA de Mahatazana.

L'ABOUTISSEMENT DU PROGRAMME TAFONTSIKA

Initié par la Fondation AXIAN, le programme TAFONTSIKA est un projet visant à construire 50 logements à destination des familles défavorisées résidant au sein des villages de l'Association AKAMASOA, leur permettant de vivre dans des conditions décentes et salubres.

Lancé en août 2022 par la construction de 10 premiers logements à Andralanitra, suivie de celle de 20 autres en avril 2023 à Mangarivotra, le programme prend fin avec la remise des clés des 20 derniers logements de Mahatazana.

Les 50 logements destinés aux familles des villages AKAMASOA permettent notamment de répondre au besoin urgent de surpopulation et de sur-fréquentation des sites de l'Association humanitaire AKAMASOA.

C'est en s'associant à l'entreprise FIRST IMMO du Groupe AXIAN et à l'entreprise CEMENTIS, que la Fondation AXIAN procède à la construction des 20 derniers logements, venant parachever le programme TAFONTSIKA.

DES LOGEMENTS DÉCENTS AU BÉNÉFICE DE 20 FAMILLES DE MAHATAZANA

Grâce à ces dernières constructions, ce sont 20 nouvelles familles accompagnées par l'Association humanitaire AKAMASOA, qui bénéficieront de ces 20 logements du programme. Chaque logement est doté de 3 espaces destinés aux chambres, d'une cuisine et de sanitaires.

L'Association humanitaire AKAMASOA a été créée par le Père Pedro, il y a plus de 50 ans, afin de permettre à près de quarante mille personnes, ayant vécu dans les rues ou les décharges de la capitale, de vivre dans des conditions plus dignes, en leur offrant des habitations salubres et sécurisées, ainsi que des formations et des emplois et une éducation pour les enfants et les jeunes.

Le programme TAFONTSIKA agit directement sur le fléau de la pauvreté sévissant dans la ville d'Antananarivo, et concrétise la vision de la Fondation AXIAN et du Groupe AXIAN d'agir au plus près de la communauté, en améliorant les conditions de vie des populations vulnérables.

À PROPOS DE LA FONDATION AXIAN

Avec plus de 6 000 collaborateurs dans l'Océan Indien et en Afrique, issus d'entreprises opérant dans 5 secteurs d'activité, AXIAN est un Groupe panafricain dynamique et soucieux d'améliorer son impact social. Engagé à créer un continent plus juste et à agir pour un accès universel aux services essentiels, le Groupe AXIAN a créé la Fondation AXIAN pour lui permettre de déployer des projets d'intérêt général directement sur le terrain et au bénéfice des populations les plus vulnérables.

Pour mener à bien ses missions et contribuer à la réalisation des Objectifs de Développement Durable définis par les Nations Unies, la Fondation AXIAN se mobilise dans 4 champs d'intervention : l'éducation, la santé, l'action sociale et l'environnement/développement durable. Forte de son expérience, la Fondation AXIAN est une structure opératrice qui développe et déploie ses propres programmes et lie des partenariats avec de nombreux acteurs locaux et internationaux, publics, institutionnels ou privés des domaines du développement et de la solidarité.

À travers la Fondation AXIAN, le Groupe AXIAN affirme sa volonté sincère d'agir pour offrir aux générations présentes et futures du continent africain de meilleures perspectives.

Fondation AXIAN – Let's Act Together !

À PROPOS DU PROGRAMME TAFONTSIKA

Le programme TAFONTSIKA vise à construire des logements à destination des familles défavorisées résidant au sein du village d'AKAMASOA. Le village AKAMASOA a été créé par le Père Pedro afin de permettre à plus de 40.000 personnes, ayant vécu dans les décharges et zones insalubres de la capitale, de vivre dans des conditions décentes en leur offrant un logement familial digne et sécurisé. L'association AKAMASOA leur offre également un accès aux soins, à l'éducation et à des opportunités professionnelles.

À PROPOS DE FIRST IMMO

Acteur majeur de la promotion immobilière, FIRST IMMO réalise depuis vingt ans de très nombreux programmes dans l'immobilier tertiaire comme dans le secteur résidentiel. Mise en valeur de l'environnement naturel et bâti, architecture novatrice, matériaux haut de gamme, son offre immobilière répond aux standards internationaux les plus exigeants.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION AKAMASOA

L'Association Humanitaire AKAMASOA a été créée en 1989 pour venir en aide aux personnes pauvres d'Antananarivo, qui vivaient sur la décharge d'Andralanitra et dans les rues de la capitale. Son but était de sortir ces personnes des lieux inhumains où elles vivaient, afin qu'elles mènent une vie humaine dans la dignité. Dès le début, nous étions convaincus que cette dignité était inséparable de trois choses : un toit, un travail, une éducation. Il était inenvisageable aussi que ces personnes ne vivent pas dans un environnement décent et qu'elles n'aient pas accès aux soins. Aujourd'hui, après 26 ans de combat, notre association AKAMASOA est venue en aide à 500 000 malgaches. 3 000 maisons ont été construites, et 25 000 personnes habitent dans nos villages. Chacun de ces villages comporte des écoles, un dispensaire et des lieux de travail pour les adultes : carrière, maçonnerie, menuiserie, agriculture, artisanat. 12 162 enfants sont scolarisés dans nos écoles. Et en 2004, notre association a été reconnue d'Utilité publique par l'Etat, ce qui entérine la nécessité de sa présence et de son action dans le fonctionnement social général de l'île.

Claudia RAVELONJATO

☎ 034 00 300 51

✉ claudia.ravelonjato@fondation-axian.org



fondation-axian.org